
Estorsione  e  lesioni
personali,  24enne  nigeriano
condannato  a  due  anni  di
reclusione
Due anni, 3 mesi e 29 giorni di reclusione. Dovrà scontarli un
nigeriano di 24 anni, riconosciuto colpevole di estorsione e
lesioni personali, commessi a Pachino nel 2022.
L’uomo  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Pachino  in
esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
L’uomo, inoltre, ha tentato di sottrarsi all’arresto opponendo
resistenza ai militari che lo hanno denunciato all’Autorità
giudiziaria prima di trasferirlo presso la Casa Circondariale
“Cavadonna” di Siracusa.

Che strana nuvola nel cielo
di Siracusa, l’avete vista?

Raccolta firme a Siracusa per
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il riconoscimento dello Stato
palestinese
Una  raccolta  firme  per  il  riconoscimento  dello  Stato
palestinese  promossa  da  “Schierarsi”  e  sostenuta  da
“Indipendenza”  e  il  movimento  politico  “Oltre”.
Sabato e domenica, a partire dalle ore 10, “Indipendenza” e
“Oltre” saranno presenti a Siracusa, al Tempio d’Apollo, per
la  raccolta  firme  per  la  Proposta  di  Legge  d’iniziativa
popolare per il riconoscimento dello Stato di Palestina da
parte dell’Italia.
“Un atto politico e di civiltà non più procrastinabile da
parte  dell’Italia,  –  si  legge  in  una  nota  di  “Oltre”  –
soprattutto dopo i massacri di innocenti ai quali abbiamo
assistito  negli  ultimi  mesi.  La  Palestina  è  già  stata
riconosciuta come Stato dalla maggior parte delle Nazioni del
Mondo: il riconoscimento di questo corrisponde alla soluzione
di pace “due popoli, due stati” prevista dagli Accordi di Oslo
e riconosciuta dalla Nazioni Unite. Una spinta affinché si
attivi veramente un processo di Pace in Medio Oriente e per
riconoscere  i  diritti  fondamentali  al  Popolo  Palestinese”,
conclude “Oltre”.

Passeggiata  al  Ciane  con
Legambiente  per  Giornata
Mondiale delle Zone Umide
“Zone umide e benessere umano”: è lo slogan della Giornata
Mondiale delle Zone Umide del 2024.
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Legambiente Sicilia aderisce, anche quest’anno, alla Giornata
Mondiale  delle  Zone  Umide  che  ricorre  il  2  febbraio,  per
celebrare la firma, avvenuta nel 1971, della Convenzione di
Ramsar  sulle  zone  umide  di  importanza  internazionale,
organizzando eventi per far conoscere il valore di queste aree
e tutelarle adeguatamente.
Le zone umide – corsi d’acqua, stagni, paludi, laghi, ecc –
sono  ecosistemi  che  rivestono  una  straordinaria  importanza
ambientale perché ospitano una ricca diversità floristica e
faunistica,  garantendo  risorse  fondamentali  per  la  vita
dell’uomo, come acqua e cibo, e perché svolgono una funzione
di mitigazione dei cambiamenti climatici.
L’iniziativa di Legambiente Siracusa, per domenica 4 febbraio,
prevede una passeggiata lungo il Fiume Ciane e le Saline di
Siracusa,  all’interno  della  riserva  naturale  orientata.
Un’idea  per  accendere  i  riflettori  su  queste  aree  di
eccezionale valore scientifico, con l’obiettivo di sollecitare
l’Ente Gestore della riserva, il Libero Consorzio Comune di
Siracusa, a riqualificare la riserva naturale, in particolare
la tutela e la conservazione degli ecosistemi  e la fruibilità
della rete sentieristica, promuovendo la conoscenza dei luoghi
e la loro fruizione consapevole e sostenibile.

Federciclismo  Siracusa:
“Promuovere la nascita della
rete  ciclabile  urbana  ed
extraurbana”
Sostenere  l’utilizzo  della  bicicletta  come  modalità  di
viaggio,  spostamento  urbano  e  sviluppo  economico.  È
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l’obiettivo  del  Comitato  Provinciale  Federciclismo  di
Siracusa, dopo il rinnovamento delle cariche avvenute il 20
gennaio.
“Le piste ciclabili non rappresentano soltanto un percorso
sicuro per i ciclisti ma anche una vera e propria alternativa
per coloro che vogliano evitare lo stress del traffico e che
intendano attuare la mobilità sostenibile. – si legge in una
nota di Federciclismo Siracusa – La rete ciclabile inoltre
rappresenta una struttura da valorizzare per contribuire alla
creazione di un valido circuito cicloturistico provinciale”.
“Crediamo che la rete ciclabile vada estesa alle periferie
extraurbane e che possano essere individuati in futuro dei
percorsi ciclabili che coprano l’intera provincia, in modo da
promuovere  la  nascita  di  un  turismo  lento  in  grado  di
destagionalizzare  e  diversificare  l’offerta.  Gli  sforzi
dell’Amministrazione  comunale,  tesi  a  far  approvare  e
istituire la rete ciclabile di Siracusa, sono stati fin qui
notevoli,  tuttavia  appaiono  evidenti  i  margini  di
miglioramento della sicurezza e della piccole criticità onde
favorire un maggior utilizzo”, conclude Federciclismo.

Salvaguardia  e  rispetto
dell’ambiente,  il  Rotary
Siracusa Ortigia incontra gli
studenti del “Costanzo”
Un incontro, quello tra il Rotary Club Siracusa Ortigia e i
ragazzi dell’Istituto Comprensivo “Costanzo”, per parlare di
tutela delle tartarughe marine e della salubrità del mare. Si
è svolto giovedì 1 febbraio l’incontro degli alunni con gli
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esperti del Centro di Referenza Nazionale sullo studio delle
tartarughe  marine,  che  ha  sede  presso  l’Istituto
Zooprofilattico  Sperimentale  della  Sicilia  “A.  Mirri”.
L’iniziativa  rappresenta  la  conclusione  di  un  progetto,
iniziato ad ottobre 2023, con la reimmissione in mare, nelle
acque di Fontane Bianche, di una tartaruga marina Caretta
caretta, e proseguito con l’incontro degli esperti con gli
alunni delle Scuole Secondarie. L’attività è stata promossa
dal Rotary Club Siracusa Ortigia nell’ ambito del progetto di
educazione ambientale.
Durante  l’incontro  sono  stati  trattati  i  temi  della
salvaguardia  dell’ambiente,  con  le  possibili  pericolose
conseguenze  di  immissione  in  mare  di  plastiche  ed  altri
inquinanti, che si ripercuote sulla salubrita’ delle acque e
la salute degli animali marini, e di conseguenza del genere
umano.  Le  tartarughe  marine,  in  questo  caso,  sono  dei
bioindicatori utili per fornirci informazioni sull’ecosistema
marino, ed oggi a rischio di estinzione. Temi legati alla
salvaguardia  e  al  rispetto  dell’ambiente  per  le  nuove
generazioni, rappresentano la chiave per sperare in un mondo
futuro più attento alla salute del nostro pianeta.

Gli  studenti  dell’Istituto
Nervi-Alaimo  a  lezione
ambientale all’Ars
Nell’ambito del progetto “A Scuola di Open Coesione” (ASOC),
il team “CarleontiNoi” dell’Istituto Nervi-Alaimo di Lentini
si è recato in visita all’Assemblea Regionale Siciliana di
Palermo.
Presente  il  Presidente  della  IV  commissione  “Territorio  e
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Ambiente”, On. Giuseppe Carta, con il quale i giovani hanno
avuto  modo  di  approfondire  la  loro  attività  di  ricerca  e
monitoraggio  civico  dei  finanziamenti  pubblici  europei  e
nazionali,  sottolineando  le  condizioni  socio  economiche,
ambientali e culturali del territorio siciliano.
La  Dirigente  Scolastica,  Prof.ssa  Giuseppina  Sanzaro,  ha
sottolineato  come  la  visita  abbia  rappresentato  una
significativa esperienza di crescita e di cittadinanza attiva,
permettendo  ai  giovani  di  avvicinarsi  al  mondo   della
democrazia  e  della  politica.
“Auspichiamo  che  sempre  più  i  giovani  discenti  prendano
consapevolezza del sistema di erogazione dei fondi pubblici
europei e nazionali nell’ambito dello sviluppo sostenibile e
della tutela del territorio e che comprendano la valenza che
questa attività assume in ottica di economia circolare, capace
di  generare  occupazione  e  sostenibilità  ambientale”,  hanno
dichiarato  i  docenti  Ester  Sbona  e  Corrado  Scrofano,
responsabile  del  team  “CarleontiNoi”.
Uno dei temi principali è stato la salvaguardia ambientale,
finalizzata anche al recupero di materia e nel rispetto delle
normative europee. Infatti, la classe 5^C dell’ITI ha avuto
come compito il monitoraggio del progetto “Riqualificazione
dell’ex macello comunale di Carlentini da destinare a sede del
segretariato sociale”, con l’obiettivo di conservare i corpi
di fabbrica e ripristinare la copertura.

Il nuovo disco del cantautore
siracusano Lorenzo Amore. La
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Monica: “Ne siamo orgogliosi”
Da oggi il nuovo disco del cantautore siracusano Lorenzo Amore
è disponibile su tutte le piattaforme. Un singolo dal titolo
“Solo io e te” – testo e musica di Lorenzo Amore – pubblicato
dall’etichetta DMB Production di Rory Di Benedetto, autore di
artisti come Margo Mengoni e Anna Tatangelo.
“L’amore e la generosità generano altrettanto in tutte e tutti
coloro  che  ne  vengono  coinvolti”.  Sono  le  parole  della
presidente dell’associazione “Astrea” Rossana La Monica nel
commentare la nuova tappa del giovane cantante.  “Lorenzo
merita che la sua città sia orgogliosa di lui, – sottolinea La
Monica – della sua rivalsa sulla vita, dettata da un’infanzia
difficile, della sua bravura come cantante. Noi di Astrea, –
continua – ne siamo infinitamente orgogliosi, Lorenzo sin da
piccolo è stato un Astreino, sia in veste di volontario, sia
giovane  talento  artistico,  essendosi  più  volte  esibito  in
occasione  degli  eventi  solidali  organizzati  della  nostra
associazione. Oggi Lorenzo vive a Londra, dove il sogno di una
fortunata carriera nel mondo della musica, sta prendendo forma
con i migliori auspici. Nonostante la distanza dalla grande
famiglia di Astrea, – conclude La Monica – per noi Lorenzo
rimane, affettuosamente il giovane gentile e sensibile con il
quale abbiamo condiviso una parte di cammino nel volontariato
e  nella  condivisione  nei  confronti  dell’intera  comunità
siracusana”.
Lorenzo Amore, nel 2022 ha partecipato a “Tale E Quale” lo
show di Carlo Conti su Rai1, classificandosi al 3° posto con
l’imitazione  di  Mahmood  nel  brano  “Soldi”.  Successivamente
diverse etichette discografiche hanno mostrato interesse verso
il cantante siciliano.
“Sono  onorato  di  far  parte  dell’associazione  Astrea.  –
commenta emozionato Lorenzo Amore – Ringrazio infinitamente la
presidente Rossana La Monica per la fiducia che mi ha dato e
continua a darmi evidenziando le mie doti canore. Con questo
brano voglio lanciare un messaggio a ragazze e ragazzi che
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ancora oggi sentono il peso della vergogna a causa del proprio
orientamento affettivo–sessuale. A loro, – continua – dico di
non nascondersi, di avere il coraggio di battersi per i propri
diritti, contro una società pronta a criticare la diversità
facendoci  sentire  persone  sbagliate.  Anche  noi  abbiamo  un
cuore che sa battere per amore, gioire e soffrire come gli
altri. E successo anche a me, ho sofferto tanto ma dopo una
brutta caduta mi sono rialzato più forte di prima. Mi ritengo
un ragazzo fortunato, – conclude il cantautore siracusano –
perché ho una famiglia speciale che mi ha sempre supportato
senza mai giudicare”.

Carnevale  di  Avola,  il
programma  completo  della
festa: “bellezza e vivacità”
Anche Avola si prepara per il Carnevale. Programma ricco di
eventi e di appuntamenti per la sessantunesima edizione della
colorata festa. Avola figura tra i Carnevali storici d’Italia
riconosciuti dal ministero della Cultura. “Il nostro Carnevale
è  un  patrimonio  unico  di  tradizione  popolare,  arte  e
creatività, motore di crescita economica e sociale – le parole
del sindaco Rossana Cannata -. Un evento che lascia tutti a
bocca aperta per la sua bellezza e vivacità grazie ai maestri
carristi che con abilità e passione realizzano dei capolavori
e ai poeti dialettali e gruppi che raccontano una meravigliosa
tradizione.  Un’esplosione  di  emozioni,  colori,  musica  e
allegria che suscitato entusiasmo e orgoglio”.
Si inizia il 5 febbraio alle 10, con “Il Carnevale degli
avolesi”, mostra fotografica ed esposizione di abiti storici
alla sala Frateantonio aperta fino al 13. Giovedì 8 alle 16
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l’apertura ufficiale della 61ma edizione con la tradizionale
sfilata di Re Carnevale per le vie della città, seguito dalla
banda di Avola diretta dal maestro Sebastiano Bell’Arte e alle
19 spettacolo musicale con “Baciami piccina”. Una giornata
dedicata ai bambini, dalle 17 alle 20, in piazza Umberto I tra
baby dance, animazione e trucca bimbi. Venerdì 9 febbraio
BiblioCarnival  per  leggere  e  costruire  le  maschere,  in
biblioteca, Villaggio di Carnevale e musiche e danze con abiti
storici  dalle  17  in  piazza  Umberto  I,  chiusura  al  teatro
comunale  con  la  commedia  “L’ispettore”.  Sabato  dalle  17,
sempre in piazza Umberto I, intrattenimento e animazione per
bambini tra laboratori di mascherine, giocoleria e l’incontro
con Simone e Milo da Rai Yo yo. Domenica 11 grande sfilata tra
carri,  gruppi,  cortei  e  la  Regina  del  Carnevale.  Alle  20
spettacolo di cabaret di Carlo Kaneba, Carmelo Caccamo nelle
vesti della signora Santina e Kikko Dj e alle 21,30 “Luci in
festa”, effetti scenografici a ritmo di musica. Chiusura in
grande  con  il  maestro  Demo  Morselli  e  Marcello  Cirillo
accompagnati dall’orchestra Big band. Lunedì 12 ancora sfilata
dalle 17,30, alle 20 intermezzo musicale con Vincent Loreto e
alle 20,30 social dande con Joey&Rina coppia di coreografi
divenuta famosa grazie a Tik Tok e alle 22 discoteca in piazza
con dj Sampirisi, vocalist Antonio Tiralongo. Martedì sera
ancora musica con Radio Dimensione suono alle 19,30 e con lo
spettacolo musicale di Davide De Marinis alle 20,30. Madrina
della serata, che vedrà disconight con FmItalia, la ballerina,
showgirl,  conduttrice  e  attrice  Matilde  Brandi.  Quindi  la
premiazione  di  carri,  gruppi  e  poesie  in  concorso  per
concludere  con  il  rogo  del  Re  Carnevale.



Scerra  cita  il  mojito  di
Salvini,  curioso  scontro
politico sul…cocktail
Curioso fuoriprogramma alla Camera dei Deputati, con il botta
e risposta tra il parlamentare siracusano Filippo Scerra (M5S)
ed il vicepresidente Giorgio Mulè. Tutta colpa del… mojito, il
cocktail “entrato” in politica nel 2019 con le foto delle
vacanze dell’allora ministro dell’Interno, Matteo Salvini.
Durante  l’esame  della  relazione  sulla  partecipazione
dell’Italia all’Unione Europea, Scerra ha parlato dell’annosa
vicenda delle concessioni dei balneari pungendo il governo
sull’assenza  di  indicazioni,  tranne  la  comunicazione  di
Salvini circa prezzi abbassati. “Il ministro Salvini, forse in
preda ai suoi mojito, ha abbassato i prezzi, ma i prezzi li ha
abbassati delle concessioni, non sono stati abbassati i prezzi
pagati  dai  cittadini  italiani  e  questa  è  una  vergogna”,
l’attacco di Filippo Scerra. “Le coste italiane – ha ribadito
il  parlamentare  –  non  appartengono  a  nessuna  lobby,  non
appartengono a questo Governo ma appartengono agli italiani,
che meritano di avere servizi più efficienti e prezzi più
bassi”.
Ma il riferimento al mojito non è piaciuto a Mulè, presidente
dell’Assemblea. Per questo ha ripreso Scerra: “Evitiamo di
fare inutili richiami a cosa beve e a cosa non beve uno, può
essere  offensivo”.  Per  nulla  d’accordo  il  parlamentare
siracusano:  “non  è  offensivo  assolutamente”.  Ma  “se  è
offensivo lo decido io, per me è offensivo”, ha tagliato corto
Mulè. “Io non l’ho ritenuto offensivo”, la chiosa Scerra prima
del “decido io cos’è offensivo” di Mulè che chiude lo scambio
di battute.
Prima  della  polemica  sul  mojito,  Filippo  Scerra  si  era
soffermato sul caso di Ilaria Salis, da undici mesi detenuta
in Ungheria e condotta in catene in tribunale.
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